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駅前コスモ保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-２５-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

第十コスモ保育園
小金井市東町4-10-9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回（4.4か月、２年目以降）！★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7:15～20:15の内、実労８ｈ 週休２日制

(※経験・能力による。土日出勤手当・皆勤手当・会議手当込）

月 給 2 2 万 5 0 2 5 円 ～ 2 3 万 4 7 0 5 円

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F(令和３年４月１日開園）

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F(令和３年４月１日開園）

発行：市民運動新聞編集委員会

電話：042-383-6611 FAX：042-383-3031
〒184-0011東京都小金井市東町4-38-26
ﾄｰｹﾝﾌﾟﾗｻﾞB1F http://shimin-undo-np.jp/

日テレにテレ朝、ＮＨＫも
５月21日朝、情報番組『スッキリ』

(日本テレビ)で紹介されて以来、ＮＨＫ

や日本テレビ、テレビ朝日のテレビ各局

のニュース番組、雑誌などで小金井のワ

クチン接種率の高さが報じられている。

接種率を押し上げた主な要因が個別接種

を行う医療機関の多さだ。府中、武蔵野、

三鷹、国立など近隣市が20前後なのに対

し、小金井は46の医療機関で個別接種を

実施。コールセンターは電話がつながり

にくく、インターネットを使えない高齢

者も多い中、「かかりつけの病院から直

接電話が来て予約できる」(市内在住の

高齢者)。「普段の診察で健康状態を把

握されていて安心感がある」(同)のもか

かりつけ医での接種が進んでいる要因だ。

小金井市内には規模の大きな医療機関

が少なく、年明けには「医師会および薬

剤師会の多大な協力を得て、チーム小金

井として緊密に連携して準備」(西岡真

一郎市長)を進めてきた。この「小金井

メソッド(方式)」(日経ビジネス誌)を推

進したことが実った形だ。

64歳以下接種券発送前倒しも
５月31日時点で市内高齢者約２万7400

人のうち、49％にあたる１万3696人が１

回目の接種を終えている。６月末までに

都からの届くワクチンはトータル63箱

(接種６万1425回分)となる予定で、この

数字は市内の高齢者２回接種分（約５万

4800回分)を上回る。

市では「実施計画で７月となっている

64歳以下の市民への接種券発送の前倒し

が可能かを検討中」(市新型コロナウイ

ルス感染症対策課)で、優先接種者の選

定に入っているという。また、コールセ

ンターの電話回線増設や直接庁舎へ来る

市民などに向けた相談窓口設置などの事

業を盛り込んだ補正予算案を６月議会に

提出し、３日の本会議で可決された。さ

らなる接種環境の拡充を図っている。

小金井市の新型コロナウイルスワクチンの接種が順調だ。５月末、日本全国で

１回目の接種を終えた高齢者が10％に満たない中、市ではすでに１回目の接種率

が49％となり、７月初旬には対象となる高齢者への接種を終えられる見込みだ。

保 育 士 募 集 ！

“小金井方式”メディアも注目

７月初旬、高齢者「完了」

小 金 井 市 議 会 人 事
- そ の ４ - 委 員 長 ・ 座 長 抱 負 と 課 題 を 聞 く
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（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

夏 期 講 習 生 募 集！
●前期：７日間／7月22日（木）・23日（金）・24日（土）

2 6 日 （ 月 ） ・ 2 7 日 （ 火 ） ・ 2 8 日 （ 水 ） ・ 2 9 日 （ 木 ）

● 後期： 7日間／ 8月6 日（金） ・7日 （土） ・８日 （日）

９ 日 （ 月 ） ・ 1 0 日 （ 火 ） ・ 1 1 日 （ 水 ） ・ 1 2 日 （ 木 ）

講習料金など詳しくはお問い合わせください！

少人数クラスあり

● 中 学 生 志 望 校 判 定 テ ス ト を 実 施

８ 月 2 7 日 （ 金 ）

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

小
金井市は５月20日、東日本三菱自動車販売および三菱自動車工業と災害時の電動車両等の支援に関する協定を締結。市地域

防災計画に基づく民間協力体制の一環で災害発生時に非常用電源としてプラグインハイブリッド電気自動車等を活用可能に。

広報協議会・座長に就任

しての抱負と、力を入れ

たい点

広報協議会の設置の根拠

は、形式的には会議規則第

119条第１項にあるが、本

質的には議会基本条例第11

条に定められた内容、すな

わち「議会は、市民の知る権利を保障し、

議会と市政に関心を高めるため多様な方

法を用いて広報活動及び広聴活動の充実

に努めなければならない」であろう。皆

の自由闊達で斬新な発想を大いに歓迎す

る一方で、条例第１条に定める市民福祉

の増進という目的を常に意識しつつ意見

をまとめていきたい。

委員長就任の抱負

小金井市は公共施設全体

のマネジメントに対する具

体的な取組が遅れてきまし

た。新たなまちづくりの視

点からこれら課題を整理し

つつ、綺麗ごとだけではな

い持続可能な仕組みづくり

のキッカケにしたい。

力を入れたいこと

庁舎と福祉会館はもとより、多機能化

や資産・施設の有効活用など、公共施設

がこれまでの常識にとらわれずに「どう

あるべきか」について、今後市がしっか

り取り組める課題の整理と体制・環境づ

くりの議論をしたい。

庁舎等建設及

び公共施設マ

ネジメント推
進調査特別委

員会･委員長

白 井 亨

広報協議会

座 長

宮 下 誠

委員長就任の抱負

この度、行財政改革推進

調査特別委員会委員長の

大任を仰せつかりました。

長年かかって不断の行

政改革を進めてきた小金

井市でありますが、新型コ

ロナの影響から、今後、大

幅な税収減や支出増が想定

されており、さらなる行政運営の改革が

必要とされます。

たとえば、コロナ禍という未聞の経験

を好機と捉え、デジタル改革を推進して

いくことも大きな課題の一つです。本委

員会が、市民の幸福につながる改革の成

果を生み出せるよう努力いたします。

行財政改革
推進調査特
別 委 員 会
委 員 長

渡辺ふき子

東小金井駅nonowa口側の通路は６月１日～７月末(予定)
までリニューアル工事のため閉鎖中

地 球 市 民 78億 人 の 医 療
非常事態体制を構築しよう

編集委員 佐野 浩

５月30日の読売新聞は田中明彦政策研

学長の「日本、非常事態体制に不備」と

題する論文を掲載。同記事の主旨は「改

正インフルエンザ措置法により、非常時

には（夜８時以降営業）するな。（酒類

を）出すな。（感染症者は無断外出）す

るな」とできた。しかし病床を確保せよ、

（医者を）確保せよ、（ワクチン接種者

を）確保せよ、とする非常時の法律はま

だない。ためにコロナウイルスの感染者・

死者をおさえられない、とし、「新しい

感染症・大規模災害・安全保障上の危機」

等の非常事態の整備を、というもの。

確かに日本の非常時体制は余りにも不

備が多い。今回は医療分野においてその

不備が顕著と言える。私は2020年７月15

日号のこの欄で、「2010年に厚労省は新

型インフルエンザ対策報告書で『医師数

の確保を』と反省したが、2020年時点で

日本の医師数はＯＥＣＤ加盟国で35カ国

中30番目、『医師の不足は明らかだ』

『日医と自民が組んで医師数を制

限しているのか』」と指摘した。

今回もワクチン接種者が不足の

中で、接種者に歯科医師を加える

ことに「医師会は嫌がった」と首

相が述べ、菅首相と医師会の暗闘

は今後も続く（５月28日読売、政

治の現場）、と指摘している。

従って私は特に医療分野の非常

事態体制の整備については田中氏

の意見に賛成である。ただ残念な

のは田中氏は日本の非常事態体制

の不備を言うが、世界の非常事態

体制の不備は言わない。

日本よりも78億人の地球市民の

非常事態体制こそ不備である。医

療においても世界の非常事態体制

の整備をしない限り、パンデミッ

クは続き、コロナ禍は防げないこ

とを心にとどめる必要がある。
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